

Hiermit erheben wir **Nicole URBAN** geb. 27.01.1980 wohnhaft in Wurlitzergasse 58/7 1160 Wien, und **Roland GLASER** geb. 21.10.1977 gemeldet Windmühlgasse 30 1060 Wien **Einspruch gegen das neue Epidemiegesetz** (Epidemiegesetz1950, das Tuberkulosegesetz und das COVID-19-Maßnahmengesetz).

Wir bitten um eine **Bestätigungsmail**, dass der Einspruch von uns **beiden (oben sind unsere Namen und Daten!)** registriert und gezählt wurde!

Das geplante Epidemiegesetz ist der universellen Deklaration der Menschenrecht Diametral entgegengesetzt, daher unakzeptabel. Es hebt unsere fundamentalen Menschenrechte aus. Artikel 30 der UNO Menschenrechtsdeklaration besagt Niemand kann dir die Menschenrechte wegnehmen. Niemand hat das Recht, anderen diese in den Artikeln 1 bis 209 gehaltenen Rechte und Freiheiten wegzunehmen.

Danke vielmals!

mit freundlichen Grüßen

Nicole URBAN
und
Roland GLASER